



**LA COMPAÑÍA BARATARIA REPRESENTARÁ SU
OBRA “FÚTING, UNA COMEDIA EN MARCHA”, ESTE
DOMINGO EN EL AUDITORIO**

**Esta obra forma parte de la programación con la que la Delegación para la
Igualdad conmemora esta semana el Día de la Mujer**

El próximo domingo, 8 de marzo, a partir de las ocho de la tarde la compañía *Barataria* representará su obra “Fúting, una comedia con marcha” en **el auditorio municipal Alcalde Felipe Benítez**. Este montaje teatral se incluye dentro de la programación que la Delegación para la Igualdad viene desarrollando a lo largo de toda esta semana para celebrar el Día Mundial de la Mujer.

La compañía asturiana *Barataria* inició su andadura en el año 1996 y la obra que trae a Rota narra la historia de Amparo, Rosario y Espe, tres mujeres de caderas anchas que salen a andar, a hacer fúting, como si de una ceremonia contemporánea se tratara, cada tarde a las seis, después de programar el lavavajillas. Fúting es un momento para encontrarse, comunicarse y reflexionar sobre la vida. Es un descanso sudado, una carrera deseada. Para la compañía, “Fúting es un espectáculo en marcha, andado a toda velocidad, lleno de humor e incertidumbre”.

Las entradas, al precio de 3 euros, ya pueden adquirirse en las taquillas del auditorio municipal, en horario de seis a ocho de la tarde de lunes a viernes y dos horas antes del espectáculo. Igualmente, pueden comprarse en la Delegación para la Igualdad en horario de mañana, de nueve a dos.

Rota, 4 de Marzo de 2009

GABINETE DE PRENSA
Tif: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es